どきどき・わくわく・きらきら

ばんだ組 こあら組

今日は幼稚園にパパとママが来るんだって!

ドキドキ♥♥年少組

楽しみにしていた参観日。友だちと何をして遊んでいるかな? ドキドキ♥♥パパとママ

ドキドキしたけど大丈夫! 幼稚園だ~いすき になったよ。

そんな子ども達の様子をお知らせしま~す。

★今年度最後の保育参観~その前に~

今年度最後の保育参観が行われました。その時にお家の方と給食が食べたい!との声が 上がりましたが、時間的に難しいので一緒にお菓子を食べよう!となりました。以前、 年長児がパンケーキを作ったこと、自分たちがお味噌汁の野菜をちぎった経験を基に自分 達でクッキーを作ってみることになりました。・・・出来るかな。









ぱんだ組は ゲーム遊びと絵本タイム



こあら組は 親子でコマ作り

道具の使い方も覚えました。自分で作ったおもちゃで遊ぶ楽しさも体験しました。





入園から10ヶ月。子ども達は友だちとの遊びや経験を通して、 沢山のことを身につけました。遊びを楽しむために必要な力や 自分は、これが好き!と言える気持ち。やってみたい! 挑戦 する意欲。出来た!出来る!という達成感や自信。この力や経験を 進級後に発揮できるように保育を進めています。